



Prüfungswesen 2016

Bericht #19

Kata-Lehrgang 4 am 18.09.2016 in Esslingen

Zum vierten Kata-Lehrgang in diesem Jahr konnten WJV-Vizepräsident Breitensport Andreas Kronauer mit Prüfungsreferent Andreas Morhardt und Team rund 60 Judoka in Esslingen begrüßen!

Das System dass die Kata-Lehrgänge 1 bis 4 aufeinander aufbauen erlaubten dem Kata-Team unter professionellen Bedingungen die Details der Kata zu erörtern.

Unter simulierten Prüfungsbedingungen konnten die Judokas ihre Kata dem Referenten Team demonstrieren um individuelles Feedback zu bekommen.

Das Prüfungswesen bedankt sich bei allen Kata-Referenten 2016: A. Perthen, W. Grösch, H. Rody, A. Czymara, B. Binder, S. Lippert, A. Schlegel, C. Nesper, F. Straub und J. Cosson (Vize-Präsident WDK).

AM

